

Homöopathie

Ja Bitte!

Dürfen wir mitreden?

Über 60% der Bevölkerung wünschen sich homöopathische Behandlung. **Ich bin sehr verärgert**, dass sie ab 1.4.23 die Leistungen für die ärztliche Homöopathie nicht mehr bezahlen wollen, obwohl Sie 40%–60% der Arzneimittelkosten einsparen und Nebenwirkungen vermieden werden.

Gerade Frauen, Kinder und chronisch Kranke sind sehr auf diese Methode angewiesen, weil sie **keine Nebenwirkungen** hat. Einige Krankheiten werden nur mit Homöopathie besser!

Die Erfahrung von Millionen Menschen darf nicht mehr als „Placebo“ abgetan werden.

Absender:

Nehmen Sie Ihre Vertragskündigungen zurück!

Ich bitte Sie, die homöopathische Behandlung weiterhin zu bezahlen und **meine Beiträge** auch für diese **nebenwirkungsarme** Methoden zu verwenden.

Ich überlege durchaus, die Kasse zu wechseln, falls Sie bei Ihrer Entscheidung bleiben. Auch meine Freunde und Freundinnen sehen das ähnlich...

Wahre Wissenschaft und Evidenz schließen die Patientenerfahrungen mit ein.

Bitte
mit
0,70 €
freimachen

AOK Plus

Die Gesundheitskasse für
Sachsen und Thüringen
Vorstand z.H. Rainer Striebel

01058 DRESDEN